
1 

令和５年（２０２３年）８月教育委員会定例会会議録 

 

 

日  時   令和５年（２０２３年）８月２９日（火） 午後１時３０分～午後２時９分 

 

会  場   柏崎市役所４階４－４会議室 

 

出 席 者   教育長           近 藤 喜 祐 

       委員（教育長職務代理者）  米 谷 杉 子 

   委員            阿 部 健 志 

  委員            梅 田 広 美 

  委員            飯 塚 政 雄 

 

説明のため出席した職員 

教育部長          宮 崎 靖 彦 

教育総務課長        田 辺 文 敏 

学校教育課長 兼 

教育センター所長     矢 沢 欣 也 

文化・生涯学習課長     窪 田   守 

スポーツ振興課長 兼 

 水球のまち推進室長    藤 巻 久 之 

図書館長          鈴 木 豊 彦 

博物館館長代理       宮 山 和 則 

 

説明及び職務のため出席した事務局職員 

教育総務課課長代理     伊 比   孝 

 

議 題 

１ 会議録署名委員の指名 

２ 教育長専決処理報告 

（１）令和５（２０２３）年度一般会計補正予算（第１０号）について 

３ 審議事項 

（１）令和４（２０２２）年度柏崎市教育委員会点検・評価報告書について 

（２）新潟県柏崎市交流プラザ設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定につい

て 

４ 報告事項 

（１）第５８回柏崎刈羽地区児童生徒科学作品展について 

（２）令和５（２０２３）年度「なぎさ体験塾」実施報告 

（３）陸上競技場１００周年記念事業記念式典について 

（４）海で水球in柏崎の開催について 

（５）子ども図書館員体験の実施報告について 
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（６）絵本・こどもフェスタ 人形劇「はれときどきぶた」の開催について 

（７）「綾子舞」現地公開について 

（８）共催・後援の事業について 

５ その他 

（１）９月定例会の日程について 

（２）その他 

 

 

              ＜ 午後１時３０分 開会 ＞ 

 

第１ 会議録署名委員の指名 

（近藤教育長） 

会議録署名委員に、阿部委員、梅田委員を指名する。 

 

第２ 教育長専決処理報告 

（近藤教育長） 

教育長専決処理報告に入る。 

（１）令和５（２０２３）年度一般会計補正予算（第１０号）についてを議題とする。 

（教育総務課課長代理） 

  歳出の「職員人件費」については、教育総務課以外の課も同様であるが、当初予算を１１

月頃に翌年度分を見込んで要求するが、人事異動は、翌年４月に正式に決まる。この度、令

和５年度の人事異動に基づき、職員の給与や手当などの職員人件費を増額又は減額するもの

である。 

（水球のまち推進室長） 

  水球のまち推進室雑入について、新たに再任用職員を配置したため、雇用保険料を増額措

置するものである。 

（図書館長） 

  図書館雑入について、新たに再任用職員を配置したため、雇用保険料を増額措置するもの

である。 

（博物館館長代理） 

  最低賃金の引上げに伴い、各事業で雇い入れている非常勤職員の報酬を増額措置するもの

である。 

（近藤教育長） 

  質問、意見を求める。 

（近藤教育長） 

  なければ承認してよろしいか。 

（全委員） 

  異議なく承認。 

 

第３ 審議事項 

（近藤教育長） 
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審議事項に入る。 

（１）令和４（２０２２）年度柏崎市教育委員会点検・評価報告書についてを議題とする。 

（教育総務課課長代理） 

  地方教育行政の組織及び運営に関する法律の規定により、令和４(２０２２) 年度に執行し

た教育委員会の事務の点検及び評価を行うに当たり、教育に関し学識経験を有する方の知見

の活用を図るため、別冊のとおり市の附属機関である教育委員会事務評価委員会に諮問した

ものである。 

７月１１日、１２日に事務評価委員会を開催し、担当課が所管する事業の説明を行い、７

月２１日に評価委員からの評価を受けた結果である。 

総評は、「実施された事業は、おおむね期待した成果があるものと認める」との評価を得

た。項目別の評価についても、いずれも「期待した成果があるものと認められる」との評価

を得た。また、事業によっては更なる成果を期待するとの意見もあり、その点も評価ととも

に記載している。 

評価の内訳は、「Ｓが１」「Ａが７９」「Ｂが０」「評価不能が１」事業となっている。

それぞれの評価の数は、事務評価委員会でも変更はなかった。本日の教育委員会での審議後

９月１５日に市議会文教厚生常任委員協議会で報告する。その後は、市ホームページに掲載

するほか、市役所や市民プラザ、ソフィアセンター、市内の小・中学校やコミセンなどにも

報告書を配置し、市民の皆様に広く公表する。 

（近藤教育長） 

  質問、意見を求める。 

（近藤教育長） 

  なければ承認してよろしいか。 

（全委員） 

  異議なく承認。 

 

（近藤教育長） 

 （２）新潟県柏崎市交流プラザ設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定につ

いてを議題とする。 

（文化・生涯学習課長） 

  交流プラザに業務用冷蔵庫及び温蔵庫を導入することに伴い、所要の改正をするものであ

る。具体的には、現在、条例に各部屋や附属設備の使用料を規定しているが、新たに冷蔵庫

と温蔵庫の使用料を追加するものである。 

（近藤教育長） 

  質問、意見を求める。 

（近藤教育長） 

  なければ承認してよろしいか。 

（全委員） 

  異議なく承認。 

 

第４ 報告事項 

（近藤教育長） 



4 

  報告事項に入る。 

※教育長及び各課（館）長が資料に沿って説明 

（１）第５８回柏崎刈羽地区児童生徒科学作品展について 

（２）令和５（２０２３）年度「なぎさ体験塾」実施報告 

（３）陸上競技場１００周年記念事業記念式典について 

（４）海で水球in柏崎の開催について 

（５）子ども図書館員体験の実施報告について 

（６）絵本・こどもフェスタ 人形劇「はれときどきぶた」の開催について 

（７）「綾子舞」現地公開について 

（８）共催・後援の事業について 

 

（近藤教育長） 

  以上で報告事項を終わる。 

 

第５ その他 

（１）９月定例会の日程について  ９月２６日（火）午後１時３０分開会 

（２）その他 

 

（飯塚委員） 

  夏休み明けに不登校になりやすいというニュースを聞くが、柏崎市の傾向を聞きたい。 

（学校教育課長） 

  夏休み前に通常どおり登校できていた児童生徒で、夏休み明けから休みがちになる児童生

徒がいないわけではない。理由の一つに、夏休みの宿題が終わらないことを苦にして休みが

ちになるケースもあるが、個に応じて指導を行っている。 

 

＜ 午後２時９分 閉会 ＞ 

 

以上、相違ないことを確認する。 

 

   令和５年（２０２３年）９月２６日 

 

教育長  近 藤 喜 祐 

 

 

委 員  阿 部 健 志 

 

 

委 員  梅 田 広 美 


